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“todos querem viver às custas do Estado; e se esquecem que o 
Estado vive às custas de todos”

Essa afirmativa foi proferida por Frédéric Bastiat, pensador 
francês, filósofo que, entre os economistas franceses, ocupa um 
lugar de destaque. Sua obra completa se compõe de sete volumes. 
Um princípio domina sua obra: “a Lei deve proteger o indivíduo, 
a liberdade e a propriedade privada”. É desta forma que Bastiat 
analisava o funcionamento do Estado, essa “grande ficção, da qual 
todos se esforçam para viverem às custas dos demais”. Para ele, 
“protecionismo, intervencionismo e socialismo são as três forças 
de perversão da Lei”.  
Tais escritos – que mais se parecem com premonição - foram feitos 
por volta de 1844; ou seja: há mais de um século. Porém, são 
atualíssimos, frente aos fatos que vemos e vivemos hoje.
Outro pensamento de Bastiat que parece ter sido escrito para o 
Brasil de 2022, ratifica o momento pelo qual passamos: “quando o 

saque torna-se  um modo de vida para um grupo de homens, eles 
criam, para si próprios, no decorrer do tempo, um sistema jurídico 
que o autoriza, e um código moral que o glorifica”.
É disso que se fala. É isso que se ouve. É sobre isso que hão discussões. 
É por causa disso que precisamos entender e acompanhar a política; 
para que depois possamos definir o quê queremos para o nosso 
País.
Mencionando mais uma vez Bastiat, quando disse que “os socialistas 
temem todas as liberdades”, não permitamos que restrinjam – 
ainda mais – a nossa liberdade.
Que a razão se sobreponha à emoção de cada um de nós, na decisão 
que tomaremos daqui a alguns dias. E que tenhamos em mente 
que nada pode ser mais valioso que a nossa liberdade: de vida, de 
opções, de pensamentos, de escolhas...

Lauzane Paulista chega aos 98 anos
O Bairro nasceu de uma 
fazenda cortada em sítios e, 
em seguida, em chácaras. 
Por volta de 1870, um casal 
se estabeleceu nas terras - 
o francês Pedro Gabone e a 
italiana Francisca Bocaccio. 

Outra família de origem italiana, Vicente Gabriel 
e Joana Pinheiro Gabriel, foi uma das primeiras, 
junto com os Gabone, a povoar a área.
Em 1917 o suíço Alberto Savoy, nascido na 
cidade de Lausanne, comprou um grande sítio 
de 65 alqueires. Em 1924, vendeu a área a 
Francisco Amaro e Cia. Como Alberto Savoy 
era muito amigo de Francisco Amaro, este 
resolveu homenagear a família Savoy. Sabendo 
de sua origem suíça, denominou a área de terra 

adquirida com o nome de Lausanne, por também 
ser a área muito montanhosa, semelhante à da 
cidade suíça. Posteriormente esta mesma área 
de terra foi vendida aos donos da Tecelagem São 
Carlos, de propriedade de Piero Roversi e José 
Gonçalves Carneiro. Por coincidência Piero era 
de origem suiça e, com uma visão empresarial,  
iniciou o loteamento Lausanne Paulista.
Embora predominantemente residencial, 
principalmente por estar próximo à Serra da 
Cantareira, Lauzane Paulista já abriga centro 
comercial, além de ‘observar’ o crescente 
crescimento imobiliário.
O ZN+NOTÍCIAS junta-se aos moradores e 
comerciantes para os festejos de fundação do 
Lauzane Paulista!
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A subprefeitura Jaçanã/Tremembé informa 
que, até o final deste mes, as mesmas serão 
realizadas contemplando diversas ruas, 
avenidas, travessas, vielas e praças.

Aproximadamente mais vinte milhões de reais serão 
investidos na Região, com atenção especial às mais 
periféricas do Jaçanã/Tremembé, elevando a qualidade de 
vida para todos os munícipes.

Onde ocorrerão
* rua Nossa Senhora Aparecida = revitalização, readequação, 
requalificação – escada hidráulica;
* rua São Cleto = revitalização de vias com pavimentação, 
guias, sarjetas e passeios;
* rua Luís de Oliveira Bulhões = revitalização de viela;
* rua Comendador Armando Pereira = revitalização de viela;
* praça Dr. Nelson Saad = revitalização;
* CDC Cantareira = revitalização do campo, quadra, vestiário 
e sede social;
* travessa Santa Luzia = revitalização, readequação, 
requalificação;
* viela das Videiras = revitalização, readequação, 
requalificação, com iluminação, instalação de corrimão e 
pintura;
* viela/rua Da Graça = revitalização, readequação, 

requalificação,  com iluminação, instalação de corrimão e 
pintura;
* viela Luiz Gonzaga = revitalização, readequação, 
requalificação, com iluminação, instalação de corrimão e 
pintura;
* rua Mauro Confessor = revitalização, readequação, 
requalificação, com iluminação, instalação de corrimão e 
pintura;
* alameda dos Eucaliptos = drenagem e pavimentação;
* rua Santa Catarina = revitalização de pavimentação;
* rua dos Pássaros = revitalização na praça e na sede social;
* Núcleo do Engordador = revitalização, readequação, 
requalificação, com iluminação, instalação de corrimão e 
pintura;
* rua São Gabriel = revitalização, readequação, requalificação, 
iluminação pública, instalação de corrimão e pintura;
* rua Emas do Serrado = revitalização, readequação, 
requalificação, com iluminação, instalação de corrimão e 
pintura;
* rua José Gomes de Gouveia = revitalização na praça;
* rua Cardoso Pimentel = revitalização, readequação, 
requalificação, com iluminação, instalação de corrimão e 
pintura;
* travessa Barra do Barão = revitalização, readequação, 
requalificação, em guias sarjetas e passeio.

Obras em andamento na Região
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"O nosso objevo é 
valorizar o seu patrimônio!"

Fale conosco: e-mail: caio.esteves@festdi.com.br
Telefone / WhatsApp: +55 11 96454-0827

Nossos

Serviços:

- Acompanhamento e Gerenciamento de Obras
- Projeto Arquitetônico
- Regularização Imobiliária
- Estruturação de Built to Suit
- Incorporação Imobiliária

- Acompanhamento e Gerenciamento de Obras
- Projeto Arquitetônico
- Regularização Imobiliária
- Estruturação de Built to Suit
- Incorporação Imobiliária

Aconteceu na Associação dos Ofíciais da Polícia Militar – AOPM -, e contou com a presença do 
candidato ao Governo por São Paulo Tarcísio de Freitas (Republicanos), da 1ª dama da República 
Michele Bolsonaro, dos senadores e deputados eleitos: Marcos Pontes e Damares Alves; e os capitães 
Telhada, Derrite e Conte Lopes. Presentes a esse evento cerca de duas mil pessoas.

Evento na Associação dos Ofíciais  
da Polícia Militar – AOPM
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Assim ficou conhecido Antônio de Sant’Anna Galvão 
– o Frei Galvão -, que nasceu dia 10 de maio de 1739, 
na cidade de Guaratinguetá; filho de Antônio Galvão, 
português natural da cidade de Faro em Portugal, e de 
Isabel Leite de Barros, natural da cidade de Pindamo-
nhangaba. O ambiente familiar era profundamente 
religioso. Antônio viveu com seus irmãos numa casa 

grande e rica, pois seus pais gozavam de prestígio social e influência polí-
tica.
O pai, querendo dar uma formação humana e cultural segundo suas possi-
bilidades econômicas, mandou Antônio, com a idade de 13 anos, à Bahia, 
a fim de estudar no seminário dos padres jesuítas.Em 1760, ingressou no 
noviciado da Província Franciscana da Imaculada Conceição, no Convento 
de São Boaventura do Macacu, na Ca-
pitania do Rio de Janeiro. Foi ordenado 
sacerdote no dia 11 de julho de 1762, 
sendo transferido para o Convento de 
São Francisco em São Paulo.
Em 1774, fundou o Recolhimento de 
Nossa Senhora da Conceição da Divina 
Providência, hoje Mosteiro da Imacu-
lada Conceição da Luz, das Irmãs Con-
cepcionistas da Imaculada Conceição. 
Cheio do espírito da caridade, não media sacrifícios para aliviar os sofri-
mentos alheios. Por isso o povo a ele recorria em suas necessidades. A 
caridade de Frei Galvão brilhou, sobretudo, como fundador do mosteiro 
da Luz, pelo carinho com que formou as religiosas e pelo que deixou nos 
estatutos do então recolhimento da Luz. São páginas que tratam da espiri-
tualidade, mas em particular da caridade de como devem ser vivida a vida 
religiosa e tratadas as pessoas de dentro e de fora do “recolhimento”.
Às 10 horas do dia 23 de dezembro de 1822, no Mosteiro da Luz de São 
Paulo, havendo recebido todos os sacramentos, adormeceu santamente no 
Senhor, contando com seus quase 84 anos de idade. Foi sepultado na Ca-
pela-Mor da Igreja do Mosteiro da Luz, e sua sepultura ainda hoje continua 
sendo visitada pelos fiéis.
O dia 25 de outubro, dia oficial do santo, foi estabelecido, na Liturgia, pelo 
saudoso Papa João Paulo II, na ocasião da beatificação de Frei Galvão em 
1998 em Roma. Com a canonização do primeiro santo que nasceu, viveu e 
morreu no Brasil, a 11 de maio de 2007, o Papa Bento XVI manteve a data 
de 25 de outubro.

“o homem da paz e da caridade”
Quando, em novembro de 1982, 
Franco Montoro venceu a primeira 
disputa eleitoral desde a ditadura 
e passou a ocupar a cadeira de 
governador de São Paulo, deixando 
pra trás concorrentes como 
Reinaldo de Barros, Guilherme 
Afif Domingos, Luís Inácio da Silva 
e Jânio Quadros, possivelmente 
ninguém imaginava que começava a 
ser escrita uma história de 40 anos 
de um mesmo grupo político à frente 
do maior Estado do país. De seu 
governo saíram: Orestes Quércia, 
vice-governador e que acabou por 
sucedê-lo; Mário Covas, prefeito da 

capital nomeado por Montoro em 1983, que depois foi duas vezes eleito governador; 
José Serra, Secretário de Planejamento, que governou o Estado entre 2007 e 2010. 
Da gestão Quércia, saiu o próximo eleito, Fleury, que esteve 
responsável pela pasta de Segurança Pública de 1987 a 1990. 
Da gestão Covas, um vice-governador que, após assumir, foi quem mais 
tempo ficou no Palácio dos Bandeirantes: Geraldo Alckmin; e, também, um 
jovem subsecretário de agricultura que adiante permeou todas as outras 
gestões e que é atual mandatário do cargo maior do Estado, Rodrigo Garcia. 
João Doria, o último eleito, foi secretário de Turismo de Mário Covas na Prefeitura 
de São Paulo, e aposta de Alckmin para uma renovação dos quadros de seu partido. 
Os 40 anos passados reforçaram o papel de referência para o desenvolvimento 
do país, com bons indicadores sociais e econômicos, e, curiosamente, 
alta aprovação dos governos, mesmo agora, com a derrota nas urnas. 
Na disputa, ainda em aberto, permanecem o professor e mestre em 
economia Fernando Haddad, que foi prefeito de São Paulo entre 2013 
e 2016, quando teve sua gestão avaliada como boa por apenas 16,7% 
da população, segundo o Datafolha à época; e o engenheiro e militar da 
reserva, Tarcísio de Freitas, que ocupou a direção geral do Departamento 
Nacional de Infraestrutura e Transportes durante o Governo Dilma Rousseff, 
foi secretário de coordenação do Programa de Parcerias de Investimentos 
(PPI) com Michel Temer, e ministro da Infraestrutura do governo Bolsonaro. 
A escolha se dará no próximo dia 30, e começa com vantagem a Tarcísio, 
que obteve 42% dos votos totais ante 35% de Haddad, no primeiro turno (a 
última pesquisa de votos válidos, do IPEC aponta 53% a 47% para Tarcísio). 
De todo modo, já há uma certeza: o maior estado do país conhecerá, após 
quatro décadas, um novo jeito de governar.

Caio Luz

Ontem foi 1982... amanhã é 2023

A.A.G
UAPIRAC.C.
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Completar o álbum de figu-
rinhas da Copa do Mundo 
do Catar se transformou na 
nova mania nacional. Para 
ninguém ficar de fora dessa 
festa do esporte, o Ministério 

da Educação (MEC), por meio do Instituto Benjamin 
Constant (IBC), confeccionou uma versão do ma-
terial adaptada em braile para atender ao público 
cego. A estimativa é de que as unidades sejam dis-
tribuídas gratuitamente 
para três mil pessoas em 
mais de 20 países.
 Os beneficiados pela 
iniciativa, realizada em 
parceria com os departa-
mentos de ensino e técni-
co-especializado em braile e em tinta, são os assi-
nantes da Revista Pontinhos, publicação idealizada 
pelo IBC e destinada exclusivamente para pessoas 
com deficiência visual. Os contemplados já come-
çaram a receber o álbum em casa. Os professores, 
os adaptadores, os revisores, os impressores, e os 
montadores do Instituto também participaram do 
processo de elaboração do álbum.
Como funciona a colagem das figurinhas?

O preenchimento do álbum em brai-
le ocorre com figurinhas não adapta-
das, sendo necessário o apoio de um 
aplicativo – chamado Lookout – que 
faz a audiodescrição de detalhes e ca-
racterísticas dos desenhos com os jogadores parti-
cipantes e símbolos que representam a edição 2022 
da Copa do Mundo. O vídeo-tutorial, disponível no 
canal do YouTube do Instituto Benjamin Constant, 
orienta pais e responsáveis a como ajudar crianças 
e jovens no processo de colagem.
Fonte e outras informações: www.gov.br/mec
 No clima do hexacampeonato, a solenidade de 
apresentação da novidade para os estudantes, no 
fim do mês de setembro, contou com a participa-
ção de incentivadores da ideia e nomes relaciona-
dos ao esporte de maneira geral. Na ocasião, foi 
revelado ao público que a inspiração para fazer o 
projeto surgiu em 2018, quando um dos estudantes 
do IBC, apaixonado por futebol, desenhava o seu 
próprio álbum. Neste ano, 
a proposta ganhou forma 
com o pedido quase que 
diário dos educandos pela 
confecção de um material 
adaptado.

Deficientes visuais também terão álbum de figurinhas da Copa



Tucuruvi festeja 119 anos dia 24 de outubro
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Nome de origem tupi, ele 
foi nomeado, primeiramen-
te, como Cantareira, tendo 
seu primeiro núcleo de po-
voamento criado pelo inglês 
William Harding, em 1903.

Sua data de fundação é tida como 24 de outubro. 
Um desenvolvimento bem calmo foi acontecendo: 
em 1918 foi fundada a Escola Beneficente do Tucu-
ruvi; no mesmo ano foi construída a Igreja do Meni-
no Jesus; em seguida veio o primeiro grupo escolar.
Privilegiado por ainda manter um dos melhores cli-
mas da Cidade, o Bairro, desde então, se transfor-
mou e ganhou contornos urbanos, com a implanta-
ção de diversificado comércio, de novas moradias 
(com destaque para as verticais) e escolas, e toda 
a infraestrutura necessária para o bem-estar popu-
lacional.
Somam-se a esse cenário, as duas estações de Me-
trô, o shopping, as praças com equipamentos infan-
tis e para a prática de exercícios, faixas exclusivas 
para ônibus e para bicicletas, a crescente e contí-
nua oferta gastronômica e, claro! as promessas de 
ampliação viária, com objetivo de oferecer maiores 
rapidez e fluidez no trânsito.
O ZN+NOTÍCIAS parabeniza a todos que, de alguma 
forma, contribuem para o crescimento do Tucuruvi.


